
ACTA N.º 41/2010

------ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE

CHAMUSCA  REALIZADA  NO  DIA  11  DE  OUTUBRO  DE  2010.----------------

-----Aos onze dias do mês de Outubro do ano dois mil e dez, nesta Vila da

Chamusca, na Sala das Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu a

Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Sérgio Morais da Conceição

Carrinho, e com as presenças dos Senhores Vereadores Francisco Manuel

Petisca Matias, João Manuel Duarte Lourenço e Paulo Jorge Mira Lucas

Cegonho Queimado comigo, Maria de Lourdes C. S. Marta Salgado, Técnica

Superior, que secretariei, não comparecendo o  Senhor Vereador Joaquim   José

Duarte Garrido, por  motivos profissionais , conforme informação  verbal prestada

na última reunião, confirmada por Carta recebida  e registada no livro respectivo

sob o número 13046 em 11 do corrente, considerando-se  justificada a respectiva

ausência.-------------------------------------------------------------------------------------------------

------Verificando-se quorum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião,

eram dezassete horas e quinze minutos, após o que se deu inicio à apreciação

dos seguintes assuntos:-----------------------------------------------------------------------------

------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR - Distribuído por todo o Executivo o texto da

acta da reunião  anterior a qual, conforme solicitado por alguns dos seus membros,

será  aprovada em próxima reunião.-------------------------------------------------------------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - EM

08.10.2010 - TOTAL DISPONÍVEL: 382.317,08€; OPERAÇÕES ORÇA-

MENTAIS: 337.016,75€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 45.300,33€;

DOCUMENTOS: 50.544,80€.---------------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos

seguintes  pontos  previamente  estabelecidos:-------------------------------------------------

(R: 2010.10.11)

              -1-



-----------------------------Documentos  para  aprovação:----------------------------------

------(01) -  ORÇAMENTO  DE  ESTADO  PARA  2011:--------------------------------

------Presente o email da ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICIPIOS

PORTUGUESES, registado no livro respectivo sob o número 12959, em 08 do

corrente, anexando os seguintes documentos aprovados pelo Conselho

Directivo e relativos ao Orçamento de Estado para 2011: - Considerações

prévias ao OE/2011 (13.07.10);  - Municipíos, PEC e défice público (07.09.10);

- Comunicado (30.09.10) - já apreciado na reunião de 04.10.2010-Ponto 01;

- Orientações aprovados pelo Governo para o OE/2011 (07.10.2010), documentos

que, por muito extensos se dão por inteiramente transcritos para todos os

efeitos.----------------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara reiterou as suas preocupações sobre a actual situação, conside-

rando que deverão ser tomadas medidas de precaução na elaboração do

Orçamento e Plano de Actividades do Município para o ano de 2011.--------------

------(02) - SITUAÇÃO ECONÓMICA FINANCEIRA DO MUNICIPIO -

ACTUALIZAÇÃO:------------------------------------------------------------------------------------

------Acompanhada de diversa documentação e de esclarecimentos comple-

mentares prestados pelo Senhor Vice-Presidente, que subscreveu o documento

em análise, foi presente a seguinte Informação / Proposta subscrita pelo Senhor

Vice-Presidente, "INFORMAÇÃO: No seguimento da análise efectuada na

Sessão do dia 4/10/2010 acresce um novo facto, aliás, abordado verbalmente,

ou seja, da concretização de despacho referente às retenções sobre o

endividamento dos Municípios. Em anexo documentação relativa ao assunto.

PROPOSTA: Preâmbulo: Dado o momento que estamos a passar no país,

nomeadamente na implementação de medidas que não contam com as

possibilidades reais de cada Município do lado da receita, sejam eles ricos ou
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pobres. Dado que a ultrapassagem de endividamento do Município no ano de

2008 se deveu aos seguintes casos: Protecção Civil: -Intervenções nos Diques

da ARH (Estado) -  protocolo financeiro em incumprimento por parte do Estado

Central + 53,48%; - Habitações, Obras, Urbanismo e Transportes: -Intervenções

antecipando obras de apoio às empresas locais no agravamento da crise +

21,12%;  Instrução, Cultura, Desporto e Recreio: -Acréscimo   de   actividades

na   educação   decorrentes   de   novas   funções transferidas do Estado Central

+ 14,27%.  Água, Saneamento e Salubridade:-Investimentos na qualidade da

água  e infraestruturas   na   Parreira e Carregueira/Pinheiro Grande em falta +

9,93%.; Abastecimento e Fiscalização Sanitária:-Intervenções na qualidade

ambiental em diversos equipamentos no concelho +4,36%.  Dado o Município já

estar lesado pelas medidas aplicadas no Orçamento Geral do Estado de 2010 -

87.417,31 € por mês o que veio a acentuar a sua falta de capacidade de diminuir

os seus prazos de pagamento a fornecedores e ainda a capacidade de manter a

sua actividade normal em termos de investimentos, vem este despacho agravar

a situação no normal funcionamento da Câmara Municipal, acrescendo mais um

corte de cerca de 57.251,20€ por mês até Novembro de 2011. Em conclusão, o

Município tinha como receita prevista 646.645,00€ mês em 1/01/2010 passou

para 597.686,00€ mês em 1/07/2010 e agora em 1/10/2010 para 529.362,80€

por mês. Importa referir que a retenção de 10% de acordo com o disposto no

n.° 2 do art.° 37 da Lei n.° 2/2007 de 15 de Janeiro (Lei das Finanças Locais) vai

ser aplicada a partir de Outubro de 2010, conforme Despacho n.° 15194/2010

publicado no DR 2.a Série de 7 de Outubro. Logo que esteja publicado o Despacho

relativo ao endividamento 2009, os valores serão recalculados. Está também

previsto no O.E. para 2011 a redução das transferências para as Autarquias

Locais, que ao concretizar-se o valor da Cativação sofrerá alteração em função
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da soma dos Fundos Equilíbrio Financeiro Corrente e Capital. PROPOSTA

PARA PONDERAÇÃO: Assim, para além das medidas já tomadas pelo Município,

desde Julho de 2010, proponho a ponderação das seguintes questões, antes

mesmo da análise das repercussões do O.G.E. 2011: 1. Protestar

fundamentadamente junto dos respectivos Secretários de Estado aclarando as

características do nosso Município e seus recursos financeiros, recorrendo do

despacho em causa.  1.1. Solicitar apoio e ajuda à Associação Nacional de

Municípios.   2.Reformular na área dos serviços extraordinários as escalas de

redução, implementadas agora para um nível de serviços mínimos (recolha

fossas, recolha lixo, limpeza urbana, transportes escolares, Mercado Municipal,

Cemitério, Piscinas e Biblioteca).   3.Implementação de medidas ainda mais

rigorosas do controlo de ajudas de custo e horas extraordinárias, incluindo nas

situações de emergência que ponham em causa o abastecimento ou segurança

dos cidadãos.  4.Redução drástica do apoio logístico, transporte, aparelhagens,

entre outros às associações.   5.Fraccionamento do pagamento de subsídios a

atribuir às associações para pagamento em prestações. 6.Congelamento na

aquisição de bens e serviços de todo o tipo, excepto para emergências que

ponham em causa o abastecimento público ou a segurança dos cidadãos e a

normal manutenção dos serviços.  7.Congelamento de todos os trabalhos previstos

por administração directa, mesmo na área social e educação, excepto para

emergências que ponham em causa o abastecimento público e a normal

manutenção dos serviços.    8.Congelamento de todos os investimentos mesmo

os comparticipáveis pelo QREN ou outras fontes de financiamento excepto Lar da

3a Idade da Carregueira.  9.Nova renegociação da dívida com o sector bancário.".-

------Seguiu-se  troca de impressões e considerações entre todos, reiterando as

preocupações do Executivo sobre os reflexos da situação, tendo o Sr. Vereador
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Dr. Paulo Queimado referido que a actual situação é deveras preocupante, tendo

em conta a manutenção dos erviços essenciais, solicitando informação sobre o

montante previsto de "poupança" com a implementação das medidas

preconizadas, para além de referir que "os projectos apoiados pelo QREN, que

se mostrem estruturantes para o desenvolvimento económico do Concelho,

deverão se discutidos caso-a-caso".-----------------------------------------------------------

-------Por fim, a  Câmara deliberou, por unanimidade, manifestar o seu acordo às

medidas enunciadas e desenvolver todos os esforços para não pôr em causa   a

prestação dos serviços essenciais e imprescíndiveis, bem como debater este

assunto na reunião a realizar com as Juntas de Freguesia no dia 21 do corrente.-

------(03) - SAÚDE  NO  CONCELHO DA  CHAMUSCA - PONTO DE SITUAÇÃO:-

------Sobre este assunto foram presentes duas Informações subscritas pelo

Senhor Vice-Presidente, datadas de 11 e 07 do corrente mês, a primeira sobre

reunião realizada a 11.10.2010 com responsáveis da USF da Chamusca (Ponto

de situação), a segunda sobre contacto com a Sra. Directora da ACES ocorrido

a 07 do corrente, documentos que, por muito extensos se dão por inteiramente

transcritos nesta Acta para todos os efeitos.-------------------------------------------------

------A Câmara, cujos elementos participaram todos na reunião mencionada

(11.10.2010), considerou que os procedimentos constituam um período experi-

mentar, aguardando-se uma implementação de serviços mais completa e

adequada às necessidades das  populações do Concelho, assunto que será

debatido na reunião com as Juntas de Freguesia do Concelho em reunião

prevista para 21 do corrente.----------------------------------------------------------------------

-------(04) - PATRIMÓNIO: Z.A.E. DO CHOUTO / ATRIBUIÇÃO DE VENDA

DO  LOTE N.º10:-------------------------------------------------------------------------------------

------Carta registada no livro respectivo sob o número 12874 de 06 do corrente

(R: 2010.10.11)

              -3-



(R: 2010.10.11)

             -3v-

de JOÃO NORONHA, residente na Rua do Chafariz, n.º22, freguesia de Chouto

e concelho de Chamusca, manifestando interesse em adquirir o Lote em Terreno

n.º 10 na ZAE do Chouto para instalação de pavilhão de reparação, venda e

exposição de instrumentos musicais e várias antiguidades.----------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manifestar acordo à

análise no local com o promotor.-----------------------------------------------------------------

------(05) - ALTERAÇÃO À DELIMITAÇÃO DA REN DO MUNICIPIO DE

CHAMUSCA  -  PORTARIA  N.º 1043/2010  DE  08.10:-------------------------------

-------Presente o teor da Portaria n.º 1043/2010 de 08 de Outubro publicado no

DR, I.ª Série, aprovando a alteração à delimitação da Reserva Ecológica do

municipio da Chamusca, com as áreas a excluir identificadas na planta e quadro

anexos à presente portaria.------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manifestar satisfação e

salientar colaboração da CCDR neste processo.------------------------------------------

------(06)  -  EDUCAÇÃO  -  PROTOCOLOS  DE  COLABORAÇÃO:--------------

------A) - TRANSPORTES  ESCOLARES  /  ADENDA:----------------------------------

------Acompanhada de Informação explicativa, subscrita pelo Senhor Vereador

JOÃO LOURENÇO, foi presente o teor da Adenda ao Ponto 1 do Protocolo de

Colaboração a celebrado com TÁXI BARRIGA & FIGUEIRA, LDA., com vista a

asseguarar o transporte escolar de 3 alunos para a Escola EB2,3/S da Chamusca,

documento que, por muito extenso de dá por inteiramente transcrito nesta Acta

para todos os efeitos.-------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara deliberou por unanimidade, aprovar o teor da referida Proposta

de protocolo e remetê-la para a Assembleia Municipal.--------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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-------B) - PROGRAMA DE GENERALIZAÇÃO DO FORNECIMENTO DAS

REFEIÇÕES  ESCOLARES  AOS  ALUNOS  DO  ENSINO  PRÉ-ESCOLAR:--

-------Presente o teor das Propostas de Protocolos de Colaboração a celebrar,  no

âmbito da componente de Apoio à Família - Serviço de Refeições Escolares,

com as seguintes Entidades: CENTRO DE APOIO SOCIAL DA CARRE-

GUEIRA (freguesias de Pinheiro Grande, Carregueira e lugar de Arripiado),

SANTA CASA  DA  MISERICÓRDIA  DA  CHAMUSCA (freguesia de Chamusca),

CENTRO DE ACOLHIMENTO SOCIAL DO CHOUTO (freguesia de Chouto),

CENTRO  DE APOIO SOCIAL DA PARREIRA (freguesia de Parreira), COMISSÃO

DE PAIS  DO  JARDIM-DE-INFÂNCIA  E  DA  ESCOLA  DO  1.º  CICLO  DO

SEMIDEIRO (lugar de Semideiro), CENTRO DE APOIO SOCIAL DE ULME -

CASULME (freguesia de Ulme), documentos que, por muito extensos se dão

por inteiramente transcritos nesta Acta para todos os efeitos.--------------------------

------A Câmara deliberou por unanimidade, aprovar o teor das referidas

Propostas  de protocolos e remetê-las para a Assembleia Municipal.------------

------(07) - DEP. TÉCNICO - ACÇÕES DE ALTERAÇÃO DE COBERTO

VEGETAL:----------------------------------------------------------------------------------------------

------A) - PERMUTA PARA ARBORIZAÇÃO E REARBORIZAÇÃO COM

EUCALIPTO - PROPRIEDADES DE CASAL DO FAMÃO E CASAL DE

ARRAIOLOS DE CIMA - FREGUESIAS DE CHAMUSCA E ULME:--------------

------ Presente o requerimento registado no livro respectivo sob o número 1623

de 24 do corrente, em que MARIA EMÍLIA TAVARES CRUZ VEIGA VASCON-

CELOS, residente em Casa da Ponte, 1250-072 Azinhaga, concelho de Golegã,

solicita Permuta de cerca de  4,41Ha, de uma licença de 14,71ha emitida em

23.11.2009, para arborização e rearborização com eucalipto, nos prédios

denominados "Casal de Famão" e "Arraiolos de Cima", sitos nas freguesias de
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Chamusca e  Ulme, concelho de Chamusca.-------------------------------------------------

------Instrui este Processo a Informação do D.T.O.U.A. nº 155/HP, de 01.10.2010,

referindo: "A área  para a qual se pretende a permuta  foi percorrida pelo incêndio

de 2003, pelo que a Autoridade Florestal  Nacional deverá ser comunicada da

pretensão. De acordo com o extracto da Carta de Ordenamento do Plano

Director Municipal (PDM) do Municipio de Chamusca, de qual se junta cópia,

a referida área estende-se pelas seguintes classes de espaço: -Montado de

Sobro; -Reserva  Ecológica Nacional (REN)  (....)  Analisando o ortofotomapa, que

data de 2007, não é possível afirmar a presença de eucalipto. No Plano Municipal

de Defesa da Floresta Contra Incêndios (PMDFCI) do Município da

Chamusca, não existem condicionantes a referir na área de permuta. Face

ao atrás disposto, a pretensão da requerente encontra-se condicionada aos

pareceres da CCDR nas áreas de REN e  AFN para a área ardida.".---------------

------A Câmara apreciou e tendo em conta a actal situação económica-financeira,

considera a  pretensão essencial para a sustentabilidade da actividade florestal

no Concelho, pelo que deliberou por unanimidade e em minuta para efeitos

imediatos, deferir o solicitado com os condicionalismos referidos na

Informação transcrita.-----------------------------------------------------------------------------

------B) - ARBORIZAÇÃO COM EUCALIPTO - PROPRIEDADE "CASAL DO

FAMÃO" -  ULME  /  LICENÇA:------------------------------------------------------------------

----- Presente o requerimento registado no livro respectivo sob o número 1624

de 24 do corrente, em que MARIA EMÍLIA TAVARES CRUZ VEIGA VASCON-

CELOS, residente em Casa da Ponte, 1250-072 Azinhaga, concelho de Golegã,

solicita "Licença" para proceder à arborização com eucaliptos, numa área

de 7ha, no seu prédio denominado "Casal de Famão", sito na freguesia de

Ulme e concelho de Chamusca.-------------------------------------------------------------------
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------Instrui este Processo a Informação do D.T.O.U.A. nº 156/HP, de 06.10.2010,

referindo: "A área para a qual se pretende a nova arborização,  foi percorrida pelo

incêndio de 2003. De acordo com o extracto da Carta de Ordenamento do Plano

Director Municipal (PDM) do Municipio de Chamusca, de qual se junta cópia, a

referida área estende-se pelas seguintes classes de espaço: -Montado de Sobro;

-Outras Áreas Florestais. (....) Na área classificada como Outras Áreas Florestais,

não existem condicionalismos à pretensão do requerente. Analisando o

ortofotomapa, que data de 2007, a ocupação do solo não é de eucalipto (ver mapa

anexo).  No Plano Municipal de Defesa da Floresta Contra Incêndios

(PMDFCI) do Município da Chamusca, não existem condicionantes a referir

na área de intervenção. Face ao atrás disposto, a pretensão deverá ter parecer

da AFN, pelo facto de ser área ardida. As áreas de Montado de Sobro deverão

ser salvaguardadas e para a restante área não existe qualquer condicionalismo

legal a salientar.".--------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e tendo em conta a actal situação económica-financeira,

considera a  pretensão essencial para a sustentabilidade da actividade florestal

no Concelho, pelo que deliberou por unanimidade e em minuta para efeitos

imediatos, deferir  o solicitado e emitir a respectiva Licença.----------------------

------(08) - CONTABILIDADE - DOCUMENTOS PREVISIONAIS PARA 2010

-    ALTERAÇÃO:-------------------------------------------------------------------------------------

------Elaboradas pelos Serviços de Contabilidade, foram  presentes as seguintes

alterações aos Documentos Previsionais/ano económico de 2010:

Trigésima Primeira: Orçamento, Grandes Opções do Plano (GOP) e Plano

Plurianual de Investimentos (PPI) e vigésima terceira: Actividades Mais

Relevantes, documentos que, por muito extensos, se dão por inteiramente

transcritos nesta acta, para   todos os efeitos.------------------------------------------------



------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar os referidos

documentos.---------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------Documentos  para  conhecimento-----------------------------------

------(09) - INALENTEJO - OPERAÇÃO ALENT-05-0227-FEDER-000938 -

"PROVERE - AMBINOV - ANIMAÇÃO E DINAMIZAÇÃO DA EEC" -

CONTRATO  DE  FINANCIAMENTO:---------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do teor do oficio registado no livro respectivo

sob o número 12807 em 06 do corrente remetendo, nos termos do disposto no  art.º

19 do Regulamento Geral FEDER e Fundo de Coesão, o Contrato de

Financiamento, relativo à operação mencionada  em epígrafe.-------------------------

------(10) -  LISTAGEM  DAS  PRESTAÇÕES  DE  SERVIÇO  /  ESTUDOS:----

-----A Câmara  tomou conhecimento da Listagem supra referenciada, indicando a

designação do Estudo, Entidade Fornecedora e o seu respectivo valor.------------

------(11) - PROCEDIMENTOS CONCURSAIS - DESPACHO N.º 15248-A/2010

DO GABINETE DO MINISTÉRIO DAS FINANÇAS E DA ADMINISTRAÇÃO

PÚBLICA:-----------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do teor do Despacho supra referenciado

publicado no DR 2.ª Série , n.º 195, em 07 do corrente, sobre novas regras, até 31

de Dezembro relativas a procedimentos concursais  da Administração Central do

Estado.----------------------------------------------------------------------------------------------------

------(12) - EDUCAÇÃO E CULTURA: BIBLIOTECA MUNICIPAL -

APRESENTAÇÃO DO PROGRAMA DE PROMOÇÃO DO LIVRO E DA

LEITURA "PARA  NÃO  PERDER  O  FIO  À  MEADA":-------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do Programa de Promoção do Livro e da

Leitura  para o ano lectivo 2010/2011 denominado "Para não Perder o Fio à

Meada"  elaborado pela Técnica de Animação Sociocultural e a Bibliotecária.---

(R: 2010.10.11)

             -5v-



(R: 2010.10.11)

             -6-

------(13) - CONTABILIDADE -  REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:-------------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 do

artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de

11 de Janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente ao período de

01 a 07 de Outubro do ano corrente, na importância global de 108.240,47€ (cento

e oito mil duzentos e quarenta euros e quarenta e sete cêntimos).---------------------

------(14) - INTERVENÇÃO DO SENHOR  PRESIDENTE:-----------------------------

------O Senhor Presidente deu conhecimento dos contactos, reuniões e acções

em que participou no período compreendido entre a última e a  presente reunião,

bem como do agendamento do previsto até à próxima reunião.------------------------

-----Dia 06.10: Participação na Escola EB 2,3/Chamusca em acção sobre as

Comemorações dos 100 Anos da República. Acompanhou visita à exposição

República com professores.------------------------------------------------------------------------

-------Dia 09.10: Participou na reunião de trabalho com Associações do Concelho.-

-------Dia 11.10: Reunião com Técnicos da Saúde da USF com  todos  os Senhores

Vereadores: Ponto de situação da USF.-------------------------------------------------------

------Dias 14e 15/10: Actividade da AJAP.-----------------------------------------------------

-----(15) - INTERVENÇÃO DOS  SENHORES  VEREADORES:---------------------

-----FRANCISCO  MANUEL  MATIAS:--------------------------------------------------------

-----INTERVENÇÕES EM CURSO: Enumerou algumas das pequenas inter-

venções em curso no Concelho.-------------------------------------------------------------------

------ASSOCIAÇÕES: Aludiu à reunião com Associações que teve lugar no

passado Sábado.-------------------------------------------------------------------------------------

------JOÃO  MANUEL  LOURENÇO:-----------------------------------------------------------

------Deu conhecimento das reuniões e actividades em que participou, referindo,

nomeadamente: Dia 08.10: Participou no seminário sobre "Politicas Sociais
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Municipais, que decorreu no Sardoal. Dia 09/10: Reunião com Associações no

Edificio São Francisco. Dia 11.10: Reunião com responsáveis da USF. Dia 13.10:

Reunião  do CLAS. Dia 04.11: Seminário integrado no Projecto "Redes do Tejo"

no âmbito do ano Europeu do Combate  à Pobreza e Exclusão Social.-------------

------PAULO   JORGE   QUEIMADO:-----------------------------------------------------------

------Informou que esteve presente  nas  seguintes reuniões: Dia 09.10: Reunião

com as Associações, tendo aludido "que os motivos pelos quais não ter aceite o

convite para pertencer à Mesa da reunião foram o desconhecimento da Ordem de

trabalhos  e a convocatória ser igual à das Associações". Dia 11.10: Reunião com

responsáveis  da USF.-------------------------------------------------------------------------------

------ENCERRAMENTO  DA  REUNIÃO:-----------------------------------------------------

------E não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente declarou

encerrada esta reunião eram dezoito horas e quarenta minutos, da qual, para

constar, se lavrou a presente acta que, depois de ser considerada aprovada,

vai ser assinada pelo Senhor Presidente e por mim Maria de Lourdes Salgado

servindo de Secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do  n.º 2 do

artigo  92.º da Lei 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de

11 de Janeiro.------------------------------------------------------------------------------------------

O Presidente da Câmara,

 Sérgio Morais da Conceição Carrinho

O Técnico Superior,

Maria de Lourdes C. S. Marta Salgado


